

VKU

Innovation im Wettbewerb

[20.02.2015] Besonderes Engagement in den Bereichen Innovation, Zukunftsorientierung und Nachhaltigkeit zeichnet der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) mit dem Innovationspreis 2015 aus. Kommunale Mitgliedsunternehmen sind eingeladen, sich zu bewerben.

Unter dem Motto Kommunale Unternehmen: Mehrwert durch Innovation schaffen, startet der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) die Bewerbungsphase für den VKU-Innovationspreis 2015. Der Preis ehrt Persönlichkeiten aus Mitgliedsunternehmen, die sich um den VKU und die Kommunalwirtschaft mit einem umfangreichen Engagement in den Bereichen Innovation, Zukunftsorientierung und Nachhaltigkeit verdient gemacht haben. Die Preisverleihung erfolgt in den Kategorien Kommunale Energiewirtschaft, Kommunale Wasser-/Abwasserwirtschaft, Telekommunikation sowie Kommunale Abfallwirtschaft und Stadtreinigung VKS. VKU-Mitgliedsunternehmen können sich bis zum 31. März bewerben. Eine Jury aus ehrenamtlichen Vertretern der Kommunalwirtschaft und der VKU-Hauptgeschäftsstelle entscheidet im Frühjahr 2015 über die Preisträger, wie der VKU meldet. Der Innovationspreis wird anlässlich der VKU-Verbandstagung verliehen. Die Tagung findet alle zwei Jahre statt.

(an)

Stichwörter: Unternehmen, Verband kommunaler Unternehmen (VKU)